
立法會發展事務委員會  

陳恒鑌議員來函  

要求當局為受鉛水影響的公共屋邨  

寬免水費及租金  

 

    發 展 事 務 委 員 會 秘 書 於 2015 年 9 月 21 日 發 出 函 件 ( 編 號 CB1/PL/ 

DEV)，轉達委員會主席要求，促請有關決策局／部門／機構就陳恒鑌議

員於 2015年 9月 16日來函中所提事宜作出書面回應，以及述明當局會否為

受同一事件影響的私人住宅住戶提供任何寬免措施。本文闡述本局的回

應。  

 

2. 我們明白這次事件為受影響公共屋邨居民帶來不便，部分屋邨居民對

租金或水費等補償問題表示關注。運輸及房屋局 (運房局 )表示已知悉屋邨

居民所關注的問題，會研究他們的訴求。此外，運房局認為，目前最迫

切和優先要做的任務，是跟進各種善後工作，包括向受影響屋邨居民供

應安全食水，以及跟進血鉛偏高的個案。  

 

3.  至於私人樓宇住户，我們當務之急是採取所有必要的加強措施，以

保障市民大眾的食水安全。  

 

 

發展局  

2015 年 10 月  
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